

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern.
Tot ist nur, wer vergessen wird.*

Immanuel Kant

Herzlichen Dank

allen, die beim Abschied von unserem lieben

Alexander Krieger

ihre Anteilnahme und Verbundenheit
in vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Wir danken Herrn Pfarrer Steiner für die
Worte des Trostes, der Trauerhilfe Appell,
sowie all denen, die ihn so zahlreich auf
seinem letzten Weg begleitet haben.

**Bernd und Jochen Krieger
mit Familie**

Neckarsulm / Tiefenbach, im November 2014

